

65. 24 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* S'enquiert de la nomination du ministre français ..... 49

66. 26 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte la nomination d'un ministre français ..... 50

67. 17 nov. *Le Gouverneur général au secrétaire, Sa Majesté le Roi.* Transmet les lettres de créance du ministre français et demande des instructions ..... 50

68. 21 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Traite des rapports entre les agents diplomatiques britanniques et ceux des Dominions et propose un mode à suivre pour aviser de telles nominations ..... 52

69. 21 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Revient sur la question des rapports entre les agents diplomatiques britanniques et ceux des Dominions .. 53

70. 21 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Soumet un projet au sujet de la nomination de ministres ..... 54

71. 21 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Appuie ce projet ..... 55

## 1929

72. 2 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Accepte d'accroître le recours aux consuls britanniques en matière d'extradition ..... 56

73. 7 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande l'agrément du Japon à la nomination de Herbert Marler au poste de ministre au Japon ..... 56

74. 10 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Traite du mode à suivre pour aviser de la nomination de ministres, ainsi que des relations entre les agents diplomatiques britanniques et ceux des Dominions ..... 57

75. 10 janv. *Le secrétaire, Sa Majesté le roi, au Gouverneur général.* Traite

65. Oct. 24 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Enquires concerning appointment of French Minister ..... 49

66. Oct. 26 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Agrees to appointment of French Minister ..... 50

67. Nov. 17 *Governor General to Secretary, His Majesty the King.* Transmits French Minister's letter of credence and requests instructions on future procedure ..... 50

68. Dec. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses relationship between British and Dominion diplomatic officers and suggests form of notification of appointment ..... 52

69. Dec. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses relationship between British and Dominion diplomatic officers ..... 53

70. Dec. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Proposes text for notifying of appointment of Ministers ..... 54

71. Dec. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Supports suggested form of notification 55

## 1929

72. Jan. 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Agrees to extend use of British consuls in extradition cases ..... 56

73. Jan. 7 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Enquires of acceptability of Herbert Marler as Minister in Japan ..... 56

74. Jan. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Discusses form of notification of appointment of Ministers and relationship of British and Dominion diplomatic officers ..... 57

75. Jan. 10 *Secretary, His Majesty the King, to Governor General.* Discusses